



Cornillon-en-Trièves

# Le repas du CCAS

1<sup>er</sup> décembre 2024

Aujourd'hui, troisième repas du CCAS. Le succès des deux éditions précédentes ne se démet pas. Encore plus de participant.es, de rires, de chansons, de danse et de bonne humeur.

Par un temps radieux et doux, nous n'avons pas manqué de profiter du paysage avant d'entrer dans le vif du sujet : trois belles tablées et un bon repas, efficacement servi par l'équipe de la Maison-Atelier.

Au moment du dessert, nos deux chanteuses-animatrices de 123-music ont commencé à distribuer chansons, micros et encouragements pour mettre l'ambiance. Leur succès s'est bientôt traduit en une dynamique chenille, puis par des danses dans lesquelles d'aucuns ont démontré une virtuosité impressionnante. De bons souvenirs pour toutes et tous !







**Bravo et Merci  
aux  
organisatrices !!!**